
So spricht der Herr, dein Erlöser, der Heilige Israels: Ich bin der Herr, dein
Gott, der dich lehrt, was Nutzen bringt, und der dich auf den Weg führt,
den du gehen sollst.

Hättest du doch auf meine Gebote geachtet! Dein Glück wäre wie ein
Strom und dein Heil wie die Wogen des Meeres.

Buch Jesaja 48,17-18 (Einheitsübersetzung)

Wie einfach das klingt!

Die Gebote sind der Schlüssel zu Glück und Heil.

Wie wohltuend ist es, nicht jeden Tag neue Entscheidungen treffen zu
müssen, abzuwägen was richtig oder falsch ist. Ich möchte auf die Lehre
Gottes vertrauen, dass er es gut mit mir meint und dass mein Tun auch
ein Nutzen sei für diese Welt. Gott nutzt meine Kraft und meine
Fähigkeiten, um das Reich Gottes hier auf Erden zu verwirklichen.

Er ruft mich zur Krippe. Er ruft mich, seiner Idee zu folgen, in seinem Sinn
zu handeln.

O Herr, wenn du kommst, wird die Welt wieder neu, denn heute schon
baust du dein Reich unter uns, und darum erheben wir froh unser Haupt.
O Herr, wir warten auf dich.         (Gotteslob 233)
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